

Need help to buy a car ?

4WD, Car, Van

I can come to check it for you !

**Besoin d'aide pour acheter un
véhicule ?**

Je peux venir l'inspecter pour toi !



Contact me on 0493665919

or

facebook.com/OzTravelHelp

Guide d'achat de véhicule en Australie

Etape 1 - Définir vos besoins.

Beaucoup de backpackers viennent avec l'idée d'un gros 4x4 avec une tente de toit, alors que très peu en utiliseront vraiment les capacités.

Gros 4x4 + tente de toit = grosse consommation (une tente de toit augmente la conso de presque 20%)

Je vous invite donc à penser à quel genre d'aventure vous voulez, si c'est pour faire du gros off road et jamais être limité alors je vous conseille :

Landcruiser / Patrol / Hilux (ute)

Pajero / Pathfinder (2005 – 2007 à éviter) / Navara (ute)

Il y a bien évidemment d'autres modèles mais ceux là sont les plus communs.

Vous pouvez sinon vous orienter vers un véhicule bien moins coûteux qui vous permettra quand même d'aller dans la plupart des endroits :

Nissan X-Trail (boîte manuelle pas recommandé)

Toyota Rav4, Kluger

Mitsubishi Challenger

Hyundai Terracan

Ford Escape / Mazda Tribute

Ci-joint la liste des véhicules qui sont ok pour François Peron, un parc national avec beaucoup de sable mou :

Ford - Ranger, Explorer Holden – Colarado

Hyundai - Terracan

Isuzu - MU-X, D-Max

Jeep - Wrangler, Cherokee

Landrover - Defender, Discovery, Range Rover

Mazda - BT50 Mitsubishi - Pajero, Triton, Challenger

Nissan - Patrol, Navara, Pathfinder

Toyota - Landcruiser, Hilux, Prado

Volkswagen - Amarok

La liste des véhicules qui ne sont pas capables de faire ce parc

Ford EcoSport, Kuga, Territory

Holden - Captiva

Honda – none suitable

Kia – none suitable

Landrover - Freelander

Mitsubishi - ASX, Outlander

Nissan - Xtrail, Juke, Murano

Subaru – none suitable

Toyota - RAV4, Kluger

Etape 2 – Recherche du véhicule.

Je vous recommande certains critères pour une bonne recherche :

WA REGO, si la voiture est immatriculée dans un autre état, ou pas immatriculée, passez votre chemin.

Je ne recommande pas de passer par des car dealerships ou car yards, car souvent c'est des voitures en mauvais état !

Il faut éviter les véhicules qui ont plus de 250-270 000 kms

Il faut se renseigner si le véhicule a une courroie de distribution ou une chaîne de distribution, pour ce faire, il suffit de taper le modèle et l'année du véhicule suivit de timing belt or chain

Exemple : Toyota Prado V6 2004 Timing belt or Chain

Résultat : The Prado V6 2004 has a timing chain

Il est préférable de choisir un véhicule avec une chaîne de distribution, ou si c'est un véhicule avec une courroie, il faut une preuve qu'elle aie été changée récemment car c'est coûteux à remplacer.

Il y a des moteurs interference et non interference, non interference est préférable car si la courroie de distribution casse, le moteur ne sera pas mort, contrairement au moteur interference.

Il faut aussi demander quand est-ce que l'embrayage a été remplacé, car coûteux.

Certains véhicules ont beaucoup d'accessoires ‘ Wow il a une rooftent et des lumières et un frigo ! ’

Ça ne justifie pas les 1500-2000 dollars de plus sur le prix.

C'est plus intéressant d'acheter une voiture sans accessoires et d'acheter sur marketplace ou gumtree les accessoires désirés, pour économiser beaucoup d'argent.

Il faut préférer les véhicules avec des reçus des réparations et vidange à jour, ça montre que le propriétaire en prend soin dans une certaine mesure.

Les questions à poser au vendeur avant inspection :

When was the timing belt done ? (Si c'est une courroie de distribution)

When was the car last serviced ?

When was the clutch replaced ?

Anything wrong / needing attention ?

Une bonne affaire ne restera jamais très longtemps sur marketplace, il faut donc faire une recherche avec des filtres sur fb et activer les notifications quand un nouveau véhicule est ajouté, comme ça vous aurez la priorité.

Si vous voyez une bonne affaire, il faut y aller tout de suite, pas dans 2h, car quelqu'un d'autre aura été plus rapide.

Bon courage dans vos recherches !

Buying a vehicle in Australia

Step 1 – Define your needs.

Many backpackers come with the idea of a big 4x4 with a rooftop tent, but very few will actually use its capabilities.

Big 4x4 + rooftop tent = high fuel consumption (a rooftop tent increases fuel consumption by almost 20%)

So, I invite you to think about what kind of adventure you want to have. If you want to do serious off-roading and never be limited, then I recommend:

Landcruiser / Patrol / Hilux (ute)

Pajero / Pathfinder (2005 – 2007 à éviter) / Navara (ute)

There are, of course, other models, but these are the most common ones.

Alternatively, you can consider a much cheaper vehicle that will still allow you to go to most places:

Nissan X-Trail (manual gearbox to be avoided)

Toyota Rav4, Kluger

Mitsubishi Challenger

Hyundai Terracan

Ford Escape / Mazda Tribute

Attached is the list of vehicles that are allowed at François Peron, a national park with a lot of soft sand:

Ford - Ranger, Explorer Holden – Colarado

Hyundai - Terracan

Isuzu - MU-X, D-Max

Jeep - Wrangler, Cherokee

Landrover - Defender, Discovery, Range Rover

Mazda - BT50 Mitsubishi - Pajero, Triton, Challenger

Nissan - Patrol, Navara, Pathfinder

Toyota - Landcruiser, Hilux, Prado

Volkswagen - Amarok

The list of vehicles that are not capable of doing this park:

Ford EcoSport, Kuga, Territory

Holden - Captiva

Honda – none suitable

Kia – none suitable

Landrover - Freelander

Mitsubishi - ASX, Outlander

Nissan - Xtrail, Juke, Murano

Subaru – none suitable

Toyota - RAV4, Kluger

Step 2 – Vehicle research.

I recommend some criteria for a good research:

I don't recommend to go to car yards or dealerships as they are often very dodgy.

WA REGO (registration), if the car is registered in another state or not registered, forget about it.

Avoid vehicles with more than 250-270,000 kilometers.

Find out if the vehicle has a timing belt or a timing chain, to do so, simply type the model and year of the vehicle followed by "timing belt or chain".

Example : Toyota Prado V6 2004 Timing belt or Chain Result
: The Prado V6 2004 has a timing chain

It is preferable to choose a vehicle with a timing chain, or if it's a vehicle with a timing belt, make sure there is proof that it has been recently replaced as it is expensive to replace.

There are interference and non-interference engines, non-interference is preferable because if the timing belt breaks, the engine will not be damaged, unlike an interference engine.

Ask when the clutch was last replaced, as it can be expensive.

Some vehicles come with many accessories like "Wow, it has a rooftop tent and lights and a fridge!"

This does not justify the additional \$1500-2000 on the price.

It is more cost-effective to buy a vehicle without accessories and purchase desired accessories on marketplace or gumtree to save a lot of money.

Prefer vehicles with receipts of repairs and up-to-date oil changes, as it shows that the owner takes care of the vehicle to some extent.

Questions to ask the seller before inspection:

When was the timing belt done ? (If it's a timing belt)

When was the car last serviced ?

When was the clutch replaced ?

Anything wrong / needing attention ?

A good deal will not stay on marketplace for long, so if you find one, you need to go check it straight away otherwise it'll be gone.

Good luck in your search !